



# Un nouvel élan pour l'école avec Pierre FERNANDEZ

## L'École : Cœur battant de notre village

L'école communale est bien plus qu'un simple lieu d'enseignement : elle est le cœur de notre village, le lien entre les générations et le socle de notre avenir collectif. C'est pourquoi, dans le cadre de notre candidature aux prochaines élections municipales, nous plaçons l'éducation et le bien-être des enfants de Trouillas au centre de nos priorités. Investir dans notre école, c'est investir dans notre jeunesse et dans la vitalité de notre commune ! Une école à adapter aux besoins d'aujourd'hui. Ouvert en 2014, le groupe scolaire de Trouillas a permis d'accueillir nos enfants dans de bonnes conditions. Avec l'évolution du village et l'augmentation du nombre d'élèves, certaines améliorations sont devenues indispensables :

- Absence initiale de climatisation (installée en 2024).
- Manque d'installations sportives adaptées.
- Cantine devenue trop petite.

Il est temps d'aller plus loin pour garantir un environnement moderne, sécurisé et épanouissant à tous les enfants.

## Nos engagements concrets pour l'avenir de l'école

- Agrandir la salle de restauration, offrir de meilleures conditions de repas en réduisant le nombre de services pour diminuer le temps d'attente. Nous traiterons également l'acoustique pour un cadre serein et convivial.
- Améliorer les aménagements extérieurs et les équipements sportifs.
- Créer des espaces adaptés au sport et au jeu, favorisant l'éveil, la santé et la motricité des élèves.
- Développer la pratique de la natation, en mettant en place une convention intercommunautaire avec les piscines voisines pour proposer des séances régulières, conformément aux objectifs du programme national "Savoir nager".
- Sécuriser les abords de l'école, agir sur la circulation, le stationnement, la signalétique et les passages piétons pour assurer la sécurité des familles au quotidien.
- Soutenir les enseignants et le personnel périscolaire.
- Encourager une collaboration constructive avec les équipes éducatives, valoriser leur travail .
- Renforcer, accompagner le personnel municipal pour un accueil de qualité.
- Encourager les activités périscolaires et les sorties pédagogiques, en partenariat avec l'association des parents d'élèves, pour offrir aux enfants des expériences culturelles, sportives et éducatives enrichissantes.
- Renforcer l'apprentissage du catalan, faire vivre notre identité culturelle tout en ouvrant les élèves à la diversité linguistique.

## Notre ambition : L'épanouissement de vos enfants

Offrir aux enfants de Trouillas un cadre éducatif complet, sécurisé et tourné vers l'avenir, fidèle à l'identité et aux valeurs de notre village.

**Voter pour "Un nouvel élan pour Trouillas", avec Pierre FERNANDEZ c'est choisir une équipe engagée, à l'écoute et déterminée à agir pour l'épanouissement, la réussite et le bien-être de vos enfants.**

**Si vous avez des idées ou des suggestions à nous partager, contactez-nous.**

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Pierre F".